



Infobrief Nummer 73 v. 10.11.23

Im Überblick:

1. Tiefbauarbeiten

Die Tiefbauarbeiten der Fa. Staller sind in Schönenbach Ort weit fortgeschritten. Je nach Wetterlage kann Schönenbach-Ort ggf. noch in 2023 fertiggestellt werden.

Aktuell schließt die Fa. Dörflinger in Kürze die Lücken in Blasiwald im Bereich Finkenwiese und Seewaldstraße und stellt die Verbindung zum POP Gebäude her.

Bitte denken Sie daran, dass Ihr Hausanschlussgraben fertiggestellt ist, sofern Sie die Variante „Tiefbau bauseits“ gewählt haben.

2. Glasfaser Netzinbetriebnahme in Schluchsee-Ort – Hausverkabelung

Die Verlegung des gemeindeeigenen Glasfasernetzes endet mit dem Hausübergabepunkt (APL). Die hausinterne Verkabelung ist Sache des Hauseigentümers.

Bitte informieren Sie sich über die Hausverkabelung unter <https://stiegeler.com/hilfe-service/hausverkabelung/>, damit Ihr Glasfaseranschluss reibungslos in Betrieb gehen kann oder sprechen Sie mit einem für Glasfaser zertifizierten Elektrobetrieb. In unserer Nähe ist das die Fa. Elektro-Kälte-Technik Rudigier, Schluchsee, die Fa. Elektro Schelb, Bärenthal und die Fa. Kaiser, Häusern. Weitere Betriebe sind auch unter o.g. link zu finden.

Gerne empfehlen wir Ihnen ergänzend folgende Publikation des Gigabüros des Bundes, Sie können sie unter <https://gigabitbuero.de/publikation/so-kommt-die-glasfaser-zu-ihnen-nach-hause/> als pdf downloaden.

Ihr Team Breitband Schluchsee